
 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

1re séance régulière 

Le mercredi 18 octobre 2023 à 19h00 

Local M-103 

  

Procès-verbal 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

Le vice-président ouvre l’assemblée à 19h08 

 

2. Vérification des présences et du quorum 

Nous avons quorum. 

Direction : Anick Dumais 

 

Membres parents : 

• Carl D’Astous 
• Vanessa H.-Dinelle 
• Nancy Ricard 
• Sophie Gendron 
• Lynn Desjardins 

 

Membres du personnel : 

• Julie Castonguay  
• Caroline S. Montpetit  
• Christine Lavigne 
• Anne Gélinas 
• Sylvie Brodeur 
 

3. Droit de parole au public 

Mme H. Dinelle : 

MRC l’Assomption, projet qui débute, enveloppe de 500$, doit être en lien avec actes de 

bienveillance. Débute dans 2 semaines, jusqu’au 15 décembre. Madame Dinelle fera 

parvenir le formulaire d’inscription à l’école lorsque disponible. 

 



 

 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption tel quel de l’ordre du jour est proposée par Christine Lavigne et appuyée par 

Caroline S.Montpetit. 

 

 

 

5. Adoption et suivi du procès-verbal du 14 juin 2023 

L’adoption du procès-verbal tel quel est proposée par Vanessa H.-Dinelle et appuyée par 

Christine Lavigne. 

 

 

6. Sujets de gestion :  

 

6.1 Élection de la présidence du CÉ 
Carl D’Astous est élu président, proposé par Vanessa H. Dinelle et appuyé et 
par Christine Lavigne. 
 
 

6.2 Élection à la vice-présidence du CÉ 
Lynn Desjardins est élue vice-présidente, proposé par Christine Lavigne et 
appuyé par Caroline S.Montpetit. 

 
 
 

6.3 Élection d’un représentant au comité de parents 
Sophie Gendron est élue représentante et Lynn Desjardins substitut, proposé 
par Carl d’Astous et appuyé par Vanessa H.-Dinelle. 

 
 
 

6.4 Nomination d’une secrétaire 
Julie Castonguay est nommée secrétaire, proposé par Carl d’Astous et appuyé 
par Sylvie Brodeur. 

 
 

6.5 Nomination d’un membre de la communauté 
Aucun membre de la communauté présent. 
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7 Sujets pour adoption :  

 
7.1 Règles de régie interne 

Madame Anick Dumais présente le document des règles de régie interne. Le 
document est adopté tel quel, proposé par Vanessa H. Dinelle et appuyé par 
Anne Gélinas. 
 
 

7.2 Budget de fonctionnement du conseil d’établissement 
Madame Anick Dumais présente le budget de fonctionnement du CÉ. C’est le 
conseil d’établissement qui détermine l’utilisation du budget. Il peut 
également servir à payer la secrétaire. Le fonctionnement du budget est 
adopté par Vanessa H.-Dinelle et appuyé par Christine Lavigne. 

 

 

 

7.3 Calendrier des séances du conseil d’établissement 
Madame Anick Dumais explique et propose le calendrier des rencontres 
2023-2024. Le document est adopté par Christine Lavigne appuyé par Carl 
D’Astous. 
 

 

 

 
8 Sujets pour approbation 

8.1 Programmation des activités éducatives qui nécessitent un 
changement aux heures d’entrée et de sortie quotidienne des 
élèves ou un déplacement à l’extérieur des locaux de l’école 

M. D’Astous explique que chaque sortie doit être approuvée par le CÉ.  

Madame Anick Dumais présente la programmation des activités éducatives 
et mentionne que 2 activités ont déjà été soumises par courriel aux membres 
du comité pour approbation. La programmation des activités est approuvée 
par Madame Sophie Gendron et appuyée par Caroline S.Montpetit. Mme 
Dumais propose également que toutes les sorties dans les parcs avoisinants 
ou en lien avec les classes extérieures soient approuvées pour l’année avec 
l’accord des parents concernés. La distance maximale à respecter pour le 
préscolaire, le 1er cycle et le 2e cycle est de 2 km et pour le 3e cycle, de 3 km. 
La proposition est approuvée par M. Carl D’Astous et appuyée par Mme Anne 
Gélinas. 

 

 

8.2 Fonds à destination spéciale 
Madame Anick Dumais présente le rapport financier du fond 8 et mentionne 
que des campagnes de financement peuvent être décidées par le comité de 
parents. Madame Dumais va sonder les parents quant à la façon dont ils 
aimeraient que l’argent soit utilisé. 
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8.2.1 Demande de fonds pour activités thématiques et de fin d’année. 

Madame Anick Dumais présente les activités pour lesquelles des fonds 

sont requis (Cross-country et Halloween) et les montants associés à 

chacune d’entre elles. Un montant de 4000$ est demandé pour les 

autres activités de valorisation qui se dérouleront en cours d’année. La 

proposition est adoptée par Carl D’Astous et appuyée par Anne Gélinas. 

 

8.3 Intégration d’activités ou contenus prescrits dans les domaines 
généraux de formation 
Point reporté en novembre. 
 

8.3.1 COSP 
8.3.2 Éducation à la sexualité 

 

9 Sujet pour information 

 
9.1 Suivi du budget : résultats financiers 2022-2023 

Madame Dumais présente et explique les résultats du budget 2022-2023. 
 

9.2 Autorisation pour la divulgation de renseignements personnels 
et déclaration d’intérêt 
Madame Dumais mentionne que les formulaires de déclaration d’intérêt et 

de divulgation de renseignements personnels doivent être complétés par 

les membres parents le plus rapidement possible. 

 
9.3 Formation du MEQ pour les membres du conseil d’établissement  

Mme Dumais présente la formation obligatoire pour les nouveaux membres 
du conseil d’établissement. Les informations avaient été envoyées par 
courriel aux membres au préalable. 

 
9.4 Planification annuelle pour le conseil d’établissement 

Madame Dumais explique la planification annuelle du conseil 
d’établissement.  

 

 
10 Sujet d’information des membres 

10.1 La présidence 
Le président parle de la classe cycle 5e-6e. Il demande de porter attention à 
ne pas trop séparer les élèves de 5e année des autres groupes de 5e. 

 

10.2 La direction 

La direction désire prendre le pouls concernant le changement de signalisation. 

Une proposition a été faite pour que la rue Lanoue, devienne un débarcadère 

10-15 minutes de la porte 6 à la porte 1. La direction fera les démarches auprès 



 

 

du directeur de la ville de Repentigny pour vérifier la possibilité de faire ce 

changement.  

 

10.3 Représentant du comité de parents 

Aucune information. 

 

10.4 Représentants des enseignants 

Aucune information. 

 

10.5 Représentant du service de garde  

Madame Anne Gélinas fait un retour à M. D’Astous concernant la classe cycle. 
Une sortie a été faite au verger Lavallée. Le coût des autobus est très élevé. 
Début d’année un peu difficile car nous recevons des élèves en continue depuis 
le début de l’année. La formation des groupes est compliquée. 

 

10.6 Représentant du personnel de soutien 

Aucune information. 

 

10.7 Représentant du personnel professionnel 

Madame Caroline S. Montpetit mentionne que le début de l’année est chargé 

puisqu’il manque encore une orthopédagogue.  

 

11 Levée de l’assemblée 
À 21h03, proposée par Carl D’Astous et appuyé par Julie Castonguay. 

 

 

 

 

*  Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des 

élèves 

Résolution : CE181023-371 

 

 


